

TARRASA, 1 - CANOVELLES, 1

Un punto de oro para eludir el descenso

Regular encuentro el jugado en el campo del Tarrasa, parece mentira que jugando peor que en el campo del San Andrés hoy se haya empatado porque hoy solo se a defendido y a esperar el contraataque y así en uno de estos , Rueda en una gran jugada pasa en largo sobre Galera que controla y espera la salida del portero y se la eleva en baselina y marca el 0-1. Y tal como estaba jugando el Tarrasa parecía que el partido acabaría así pero en una buena jugada de Andrés que era el único que destacaba en el Tarrasa pasa el balón en largo sobre Mola y este sin parar fusila al meta Udina que no pudo hacer nada y así llega el 1-1. Poco después en una larga jugada de Samblás Rueda y Garriga en la que este último marca un bonito gol y es anulado por fuera de juego, creemos también que estaba en fuera de juego, fue una lastima ya que faltaban pocos minutos para acabar el encuentro, pero lo importante ha sido este punto positivo conseguido, el cual viene a darnos la razón de que este nuevo Canovellas marcha muy bien y tiene que dar buenos frutos, y por eso creemos que se salvara la categoría porque ganando los partidos de casa y sacando algo positivo fuera de casa como puede ser en el campo del Mataró dentro de 15 días no habrá problemas para salvar la categoría, y esta es la meta que se han propuesto Junta y jugadores y la verdad es que creemos que con el empeño que estan poniendo se conseguira esperemos que así sea.

GOLES: m.64 0-1 Galera. m.74 1-1 Mola.

U.D.CANOVELLAS: Udina(3), Fernando(3), Samblás(3), Javi(3), Isern(3), Alfonso(3), Castillo(3)-Garriga- Amador(3), SamblásII(3), Galera(3), Pedri(2), Rueda(3).

H CARRETERO



El Canovellas, que consiguió un preciado punto positivo en el campo del Tarrasa, punto que le puede suponer el eludir el descenso.

(Foto: Rafel)

Juveniles

CANOVELLAS, 3 - VIC, 1

Cada vez más cerca la Nacional

Empezó la primera parte sin pena ni gloria con unos primeros 40 minutos, que nos dió la sensación de volver a ver un partido como el que vimos hace siete días frente al Masnou. El vic uno de los equipos del montón de esta categoría simplemente actuó al "cerrojo" aprovechando los pocos contraataques que el Canovellas les dejaba hacer. El Canovellas esta primera parte la jugó algo nerviosillo y sin precisión ya que se desaprovecharon muchas ocasiones de gol.

La segunda parte fue totalmente de puro trámite ya que solo existió un equipo en el campo. Estos dos goles en los primeros 20 minutos hizo saltar el cerrojo de la defensa del Vic rompiendo todo su esquema de juego y saliendo estos a la desesperada para acortar distancias haciendo que el poco publico asistente se deleitase con las preciosas jugadas de los medios y atacantes del conjunto canovellense que podian aprovechar en los contraataques. Al final los 2 puntos se quedaron en casa y ahora a esperar ese partido frente al Lleida donde se podrá ver de nuevo ese apoyo de la afición que esta haciendo lo indecible para que este juvenil tenga el año que viene un puesto en la Nacional.

GOLES: 1-0 m.45 Camacho. 2-0 m.55 Duran. 2-1 m.63 Pedrós. 3-1 m.70 Diego.

U.D. CANOVELLAS: Aguilar(3), Maxi(3) Barbany(3), Agustin(3)-Sanchez-, Marc(4), Diego(3), Lucio(3), Flaqué(3), Camacho(5), Valor(2) - Quino3-, Duran(4).

Juan Matamoros

**REPORTAJE
FOTO
CINE**

RAFEL



Pasaje Molino, 15 - Tel.: 849 35 71 - CANOVELLAS